25/07/2025

Audiencia:

## Chonchi: inauguran cancha del Liceo "Manuel Jesús Andrade Bórquez"

Se trata de un proyecto que fue postulado desde el municipio local ante el Gobierno Regional, a través de un Fondo de Iniciativa Local, FRIL, con una inversión de 160 millones de pesos.



que le van a dar un excelente uso no solo los estudiantes, sino que la comunidad en general, docentes, asistentes de la educación y los mismos apoderados, por lo que llamamos a utilizar de buena manera este espacio, que sirva de ejemplo de que la vida saludable es uno de los pilares de la educación pública".

Mientras que la jefa provincial de Educación, Natalia Altamirano, indicó que: "Esta cancha de futbolito viene a complementar la infraestructura escolar para fortalecer los procesos solamente de aprendizaje en el deporte y la actividad física, sino también para dar un valor a la formación integral de los niños, niñas y jóvenes de esta comunidad educativa e igualmente para quienes laboran al interior de este establecimiento chonchino".

Por último, la directora del Liceo Manuel Jesús Andrade Bórquez de Chonchi, Daniela Millapel, agradeció las gestiones realizadas desde el municipio para se pudiera concretar esta anhelada necesidad de la comunidad educativa. "Estamos muy contentos de estar recibiendo esta cancha. Estamos muy agradecidos del municipio, del alcalde don Fernando Oyarzún, del SECPLAN,de cómo se abordó la construcción de todo esto que en el fondo viene a dar respuesta a la necesidad que existía de tener un nuevo espacio donde desarrollar deporte".

Cabe señalar que el recinto de 654 metros cuadrados consideró una cancha de pasto sintético, luminarias, cierre perimetral, rampas y conexión de acceso universal, canalización de aguas lluvias y la respectiva implementación.

ceremonia contó con la presencia del alcalde de Chonchi. Fernando o Oyarzún el Seremi Macías, de Educación, Juan Eduardo Gómez, el director ejecutivo del SLEP Chiloé, Pablo Baeza, la jefa provincial de Educación, Natalia Altamirano, los concejales Oscar Macias, Sergio Villarroel y Evelyn Márquez y la directora del establecimiento, Daniela Millapel, entre otras autoridades e invitados especiales.

Una vez concluido el acto con el tradicional corte de cinta, el alcalde de Chonchi, Fernando Oyarzún señaló que: "Como Corporación Municipal, Municipalidad y el Concejo Municipal, queremos decirles felicidades porque este es un incentivo más para que puedan seguir desarrollando deporte y, a la vez agradecer al Gobierno

Regional, que son quienes colocaron los recursos para que este espacio auedara hermoso para que nuestros niños y niñas lo puedan utilizar".

Por su parte, el Seremi de Educación de la Región de Los Lagos, Juan Eduardo Gómez, puso en relieve el trabajo desarrollado desde el municipio de Chonchi para se pudiera materializar esta importante obra. "Impulsada por don Fernando Oyarzún y como él colabora con la educación en el territorio, hoy día con el servicio local de Chiloé. Felices porque esto ayuda a impulsar el deporte, la actividad física, pero sobre todo la sana convivencia que es lo que estamos buscando al interior de nuestros establecimientos".

En tanto, el director ejecutivo del SLEP Chiloé, Pablo Baeza, indicó que: "Estamos seguros que es un lugar



## PROGRAMACIÓN ANIVERSARIO



**03-08-2025** E BASQUETD

15-08-2025

16-08-2025 LIGA KICKBOY :00 hrs. GIMN

19-08-2025 PRESENTACION LIBRO DE CHILOE (DANTE MONTIEL)